

TERFENS Das Strandfest in Terfens war ein voller Erfolg. Trotz des wirklich miesen Wetters durften sich die Veranstalter über sehr viele Besucher freuen. Die Veranstalter (**Landjugend Terfens**) hatten vorgesorgt. Sieben Schirmbars und eine Art Zelt wurden für die Besucher geboten, war doch das Wetter auch schon letztes Jahr nicht gerade berauschend. Die Torpedos sorgten ab ca. 21.30 für bombastische Stimmung. Die Leute tanzten und feierten und waren guter Dinge. Der Eintritt mit 7,- Euro war etwas teuer, aber die Torpedos waren es wohl wert...



Die Landjugend Terfens war der Veranstalter des Strandfestes: Marion, Guido, Christine und Christoph freuten sich über viele Besucher (v. li. oben). Die Torpedos mit Sängerin Maria sorgten für super Stimmung beim Strandfest.

